

Hessische Mannschaftsmeisterschaften



Ein ganz besonderes Nikolausgeschenk erlebten Jacob (li.) und Jonas (re.) am 06.12., denn da ging es für die beiden nach Melsungen zu den Hessischen Mannschaftsmeisterschaften. Dort starteten sie für FlickFlack Wiesbaden, eine Turngemeinschaft der Vereine TG Hochheim und TSV Walluf.

Der Wettkampf begann an den Ringen – eine echte Kraftprobe – und endete am Boden, wo noch einmal volle Konzentration gefragt war. Gerät für Gerät zeigten Jacob und Jonas saubere, souveräne Übungen und bewiesen Nervenstärke bis zum Schluss.

Am Ende wurden die starken Leistungen belohnt: Platz 7 für das Team – mit nur 0,5 Punkten Rückstand auf Platz 6 und einem beeindruckenden Vorsprung von über 8 Punkten auf den 8. Rang.

Auch in der Einzelwertung konnten die beiden überzeugen: Jonas Volkmar turnte sich auf einen hervorragenden 13. Platz, Jacob Quasten erreichte Platz 18 – bei rund 60 Teilnehmern.

Eine sensationelle Leistung und ein Wettkampf, der sicher noch lange in Erinnerung bleiben wird!